

REDES SOCIALES

@CarabBioBio

Carabineros de la 4ta Comisaría #Hualpén, realiza labores de tránsito en la Rotonda Peñuelas, a fin de evitar accidentes debido al volcamiento de un camión con carga de madera. Siempre respete los límites de velocidad y conduzca a la defensiva.

@Muni Concepcion

El alcalde Héctor Muñoz Uribe junto con valorar el despliegue municipal indicó que “queremos agradecer la disposición de toda la comunidad durante la emergencia. Hoy realizamos un balance y no tuvimos mayores problemas. El comportamiento de los vecinos fue ejemplar”.

@ClaudioRojasN

Actualización Lebu | Bomberos de la 1ª, 3ª y 5ª cías trabajan junto a brigadas de Arauco y Conaf en controlar incendio forestal en cerro cercano a población 27 F, además con propagación a Prolongación Saavedra. Geografía del lugar complica labores de extinción.

@Senapred

#SENAPREDBiobío sesionó COGRID Regional para evaluar la situación regional tras la falla del sistema eléctrico nacional y coordinar acciones de respuesta para atender las situaciones derivadas de esta emergencia.